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Zahlen zu Borkenkäferflächen und Holzeinschlägen im Nationalpark 

Sehr geehrte Frau Dr. Beck! 

Ich interessiere mich für genaue Zahlen zu Borkenkäferflächen und Holzein-

schlägen. Die zahlreichen Säulendiagramme im Heft 8 zur Waldentwicklung 

liefern leider nur sehr ungenaue Anhaltspunkte. Konkret geht es um genaue 

Zahlen zu folgenden Abbildungen: Abb. 3 auf S. 12, Abb. 4 auf S. 13, Abb. 6 

auf S. 18 und Abb. 7 auf S. 19. 

Um es an einem Beispiel zu verdeutlichen: Ich möchte gerne bei Abb. 4 für 

die einzelnen Jahre wissen, wie viel ha Buchdruckerbefall bzw. Windwürfe 

jeweils belassen und wie viel ha Befall bzw. Windwürfe jeweils geräumt wur-

den. 

Die Zahlen liegen ja in der Nationalparkverwaltung vor und es sollte nicht gar 

so viel Mühe machen, sie zusammenzustellen. Ich berufe mich dabei auch 

auf § 5 (1) und (2) der Nationalparkverordnung: Mit den Zahlen würden Sie 

einen wertvollen Beitrag zur Umweltbildung und Bildungsarbeit leisten. Aus-

serdem würden Sie mir helfen, den Zweck des Nationalparks besser zu ver-

stehen und die Arbeiten im Nationalpark erläutern. 

Über Ihre Antwort bis Mitte November 2014 würde ich mich freuen. 

Sollten Sie darüber hinausgehend noch Materialien zum Borkenkäfer und 

seiner Bekämpfung haben (Presseartikel, Reden, wissenschaftliche Untersu-

chungen), die in diesem Zusammenhang für mich interessant sein könnten, 

wäre ich Ihnen für das Schnüren eines Infopakets sehr dankbar. 

Mit freundlichen Grüßen 

 


